

## Sudirman: Gapai Jambi Mantap Butuh Disiplin dan Optimasi Kinerja ASN

solmi - [JAMBI.JURNALIS.ID](http://JAMBI.JURNALIS.ID)

Jan 17, 2022 - 17:21



*Sekda Jambi Sudirman SH pimpin apel ASN/foto: dok Kominfo Jambi*

JAMBI - Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Jambi, Sudirman menegaskan, kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) lingkup Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jambi untuk lebih meningkatkan disiplin guna memberikan pelayanan publik yang prima bagi masyarakat.

“Kedisiplinan merupakan suatu keharusan bagi ASN maupun Pegawai Tidak Tetap (PTT) lingkup Pemprov Jambi guna mendukung peningkatan kinerja. Saya minta seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkup Pemprov Jambi untuk melaksanakan dan menegakkan disiplin,” tegas Sudirman saat Apel Peningkatan Nasionalisme dan Kedisiplinan ASN, Senin (17/1).

Sekda mengajak seluruh ASN dan PTT lingkup Pemprov Jambi harus adaptif dengan pemanfaatan teknologi yang akan sangat mendukung peningkatan kinerja.

“Saat ini kita berada dalam digital, maka pemanfaatan teknologi dan informasi adalah suatu kewajiban untuk mendukung peningkatan kinerja. Saya juga mengingatkan agar ASN bijak dalam menggunakan media sosial (Medsos), turut berkontribusi dalam menciptakan suasana yang kondusif dalam proses pembangunan di Provinsi Jambi dan,” ajak Sekda.

Lebih lanjut, Sekda mengingatkan ASN agar mendukung penuh dalam mewujudkan Visi Jambi MANTAP, yaitu Jambi yang Maju, Aman, Nyaman, Tertib, Amanah, dan Profesional di bawah Ridho Allah Subhanahu Wa Ta’ala. Dalam mewujudkan visi misi pembangunan Provinsi Jambi tersebut, tentunya semua pemangku kepentingan harus mendukung, terutama seluruh OPD lingkup Pemprov Jambi.

“Saya ingatkan kembali kepada seluruh OPD untuk bekerja dengan sebaik-baiknya dan terus berupaya meningkatkan kinerja, dalam rangka mewujudkan visi misi pembangunan Provinsi Jambi. Seluruh kepala OPD harus bisa mendorong peningkatan kinerja seluruh sub unit yang ada di bawahnya, sehingga turut membantu dalam mewujudkan proses pembangunan,” ujar Sekda.

Dia juga meminta ASN meneguhkan kecintaan dan menggerakkan semangat bersama untuk melahirkan kinerja yang terbaik bagi bangsa dan negara, dan untuk mewujudkan visi misi Jambi Mantap 2024. (IS/mar)